
René Rock

WAHLEN FDP-FRAKTIONSVORSTAND

12.07.2016

WIESBADEN – Bei der turnusmäßigen Wahl des Fraktionsvorstands der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag wurde Florian RENTSCH in seinem Amt als Fraktionsvorsitzender einstimmig bestätigt. Ebenfalls wiedergewählt wurden Jürgen LENDERS als stellvertretender Fraktionsvorsitzender und Schatzmeister der Fraktion sowie René ROCK als Parlamentarischer Geschäftsführer (beide einstimmig).

Florian Rentsch bedankte sich für das Vertrauen und erklärte:

„Die Arbeit mit den Abgeordneten der Fraktion bereitet mir große Freude und wir haben uns für die zweite Hälfte der Legislaturperiode viel vorgenommen. Bereits in den vergangenen zweieinhalb Jahren ist es uns gelungen, die schwarz-grünen Landesregierung bei zahlreichen Themen zu stellen und viele unserer Kernpunkte auf die landespolitische Agenda zu setzen. Diesen eingeschlagenen Kurs werden wir mit gesteigertem Tempo fortsetzen und auch künftig der marktwirtschaftlichen Vernunft im Hessischen Landtag eine Stimme geben. Denn bedauerlicherweise wären ohne uns viele wichtige Punkte für die Entwicklung des Landes aus den Bereichen Wirtschaft, Infrastruktur und Bildung vollkommen aus dem Fokus verschwunden. Als kleines, aber sehr schlagkräftiges Team werden wir auch künftig beweisen, dass mit den Freien Demokraten stets zu rechnen ist.“